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ミーティング開催概要

名称 JANOG	39.5	Interim	Meeting

⽇時 2017年4⽉14⽇⾦曜⽇ 14:30-21:00(JST)

場所
株式会社DMM.com六本⽊新本社
東京都港区六本⽊三丁⽬2番1号 (六本⽊グランドタワー24F)
http://office.sumitomo-rd.co.jp/63/

主催 ⽇本ネットワークオペレーターズグループ

詳細 https://www.janog.gr.jp/meeting/janog39.5/



ミーティングの出⽋状況についてお教えください

総回答数:	80



ミーティング全体を通しての感想をお教えください

総回答数:	80



ミーティングへの感想やコメントをご⾃由にご記⼊ください

• 正直、前回の本会議の39よりも、各プログラムの質が⾼かった。原因分析は⾊々できる
と思うが、各プログラムの時間が短かったことで、無為に⻑いプログラムが無かった事
が個⼈的に評価が⾼かった原因と思う。あと、参加者と運営の距離感が⾃然と近くなる
ような会場雰囲気が素晴らしかった。

• 発表者は発表者と分かる何かをつけてほしかった。
• 素晴らしい発表と会場提供をありがとうございました。最後のししおさんの「あれ、会
社の宣伝？」と思ったらちゃんと必要があった！？話が若⼲ツボりつつ、迷惑メール対
策の初期から⾔われていることがいまでも問題になるようではメーリングリスト滅ぶべ
しなのかなとも思ったり。

• 今回のInterimは⾮常に充実していたと思います。特に前JANOG39のBoFをダイジェスト
頂いたのは良かったです。素敵な会場と懇親会費をサプライズでフリーに頂いたDMMさ
んにも感謝ですね。

• トラフィックトレンドのように、実は知らないが⼤変役に⽴つ情報、が共有できたのが
コミュニティの良さでもあり有意義でした。



ミーティングへの感想やコメントをご⾃由にご記⼊ください

• LTの中⾝が充実していて⾯⽩かったです。
• ⾃動化の話が（懇親会での⽴ち話を含めて）⼤変参考になりました。
• 会場、発表ともにすばらしかった。柏崎先⽣のは秀逸でした。ここ数年「x.5」しか参加
できてませんが、次回も楽しみにしてます。

• 当⽇の資料を改めて観たいのですが、アップされる予定などはないでしょうか？
• 参加登録しておきながら⽋席してすみません。資料とストリーミングアーカイブの公開
を待っています。

• 様々な話題があって飽きない内容でした。
• いつも運営お疲れ様です。今回も楽しめました。吉村会⻑の最初のビデオ挨拶が明るく
てよかったです。前回のミーティングにも参加しましたが、⻲⼭さんにうまくコメント
されてたのが印象的です。ご苦労もあると思いますが頑張ってください。

• ⼤変楽しく聞かせていただきました。ありがとうございました。東京での実施回数を増
やしていただけると嬉しいです。



ミーティングへの感想やコメントをご⾃由にご記⼊ください

• 東京会場だとやっぱり集まる⼈が違うので、他2回のJANOGを地⽅でやるなら、.5は東京
でやっといた⽅が良いですね。会場スポンサー・ネットワークスポンサー・ストリーミ
ングスポンサー・懇親会スポンサーをやってくれたDMMさんにはとってもありがとうと
いう感じなので、マイクで⼝頭でってだけではなくて、他のjanogミーティング同様にロ
ゴでの紹介などしてもらった⽅が気持ちも良いかもしれません。もちろん、そういった
気持で提供をして頂いてるわけではないかもしれませんが。

• 包括的に様々な分野の話をきくことができて、⼤変内容が充実していて⾯⽩かったです。
また、今回会場の雰囲気がよくリラックスして楽しく参加できましたが、会場は雰囲気
を作るのに結構重要な要素なのですね。⾷事も美味しかったです、ホスト様ありがとう
ございました。

• 落選補⽋のメール連絡の後、参加可能になったという連絡は個⼈宛にに届いていないの
でJANOGメーリングリストやFBの告知以外でもちゃんと通知するべきなのではないで
しょうか？落選したから⼣⽅からの予定いれちゃったので途中から出られなくて残念で
した。



ミーティングへの感想やコメントをご⾃由にご記⼊ください

• たのしかったです！あんまりめいしこうかんできなかったのがざんねんでした！
• 参加できませんでした。。。。申し訳ないです
• 多くの⽅との交流が広がり有意義だった
• 今回も、あらたな発⾒ありました。
• おつかれさまでした！
• 皆様、お疲れ様でした。
• すごく良かった。偶数会の後も出来たらやってほしい。
• 開催調整お疲れ様でした。
• 普段のJANOGにはなかなか出れないので、こういった参加しやすい会があるのは⼤変あ
りがたいです

• 盛りだくさんでよかったです。



ミーティングへの感想やコメントをご⾃由にご記⼊ください

• 運営の皆様⼤変お疲れ様でした。

• 楽しかった！

• 毎回思うが、懇親会で参加者がコミュニケーションを取りやすく出来るような仕組みが
あれば良いなと思う

• 会場のご提供・懇親会のご負担、ありがとうございました．⼀⽅で個別に1000円⽀払っ
てもよかったなぁとも思いました．

• 懇親会の際、発表者はリボンを付けるなどすると、⾒つけやすくて良いかもしれません

• 懇親会は参加できなかったので、もう少し休憩時間がほしかったです。プログラムはよ
かったし、詰め込みたいのもわかるのですが、丸⼀⽇での開催にする等、懇親会以外で
の交流の時間がほしかったです。



ミーティングへの感想やコメントをご⾃由にご記⼊ください

• 懇親会では名札がついてなかったので、なかなか関係する⽅とのお話をするのが難し
かったです。Interimでもぜひ名札をつけてもらいたいです。

• 懇親会も無料になり驚きました。それとともに、感謝の気持ちでいっぱいでした。あり
がとうございました！

• 会場が広くきれいでたいへん快適だった。ただ、スクリーン下部が⼈の頭で隠れる点は
事前に広報しておいた⽅が対策できて良かっただろう。

• 会場は交通の便も良く素敵でしたが、スクリーンが⾒難くかった。

• 会場が縦⻑で、後ろの⽅では、別スクリーンで表⽰画⾯はよく⾒えるものの、話者との
⼀体感はなかった。寂しい。

• 会場が広かったせいか、⼀体感がややかけてた気もしますが、それでもよかったと思い
ます。



ミーティングへの感想やコメントをご⾃由にご記⼊ください

このほかにもたくさんのコメントをお寄せいただきました。ありがとうございました。
いただいたご意⾒は、今後のより良い運営に向けて参考にさせていただきます。

• リモート配信ありがとう！

• ストリーミングにおいて定期的に動画CMが⼊ってしまい再⽣が停⽌されてしまうのを何
とかしてほしい

• USTREAMの無料サービスだと、15分ごとくらいで広告が⼊り、広告明けは⼀時停⽌状
態となってしまい、使い勝⼿が悪かった

• PC不調によりストリーミングを⾒ることが出来ませんでした。

• アーカイブ配信をやっていたことに気づかなかった(知らなかった。)


